

ラグビー教室で プロの技術を体感

6月2日(金)、大崎中学校体育館において、 大崎町ラグビーフットボール協会主催によるラ グビー教室が開催され、町内外の小中学生約20 名が参加しました。

同協会会長の坂口晃大さんのご縁で、特別コー チとして、ラグビーワールドカップ日本代表で活 躍した矢富勇毅選手(静岡ブルーレヴズ所属)と 馬場美喜男さん(元トヨタヴェルブリッツコーチ) が招待され、パスの出し方や立ち位置などを教 え、その後ゲームで交流しました。

大崎小学校3年の小田海李さんは「ボール遊び が好きなので参加しました。いろいろなパスをも らえて楽しい」と話してくれました。







県建設業協会曽於支部が車いすを寄贈

5月18日(木)、鹿児島県建設業協会曽於支部 から車いすが寄贈されました。

これは、同支部の60周年(昭和38年発足)を記 念し、本町に重いす1台が寄贈されたものです。

同支部理事の山下浩二さんは「町民の皆さまに 使ってもらえたら幸いです|と話されました。



ひまわりの種蒔きで交流

5月17日(水)、菱田保育園と中沖保育園の4 歳児・5歳児約30名、菱田地域保全協議会の皆 さんが、菱田小学校近くの8畝ほどの畑に、ひま わりの種を蒔きました。

同協議会は、地域の景観を良くしたいと毎年 **園児と一緒に種蒔きをおこなっています。 園児は** 協議会の皆さんから植え方を習い、種を土の上 に置いたあとに優しく土をかぶせました。

園児は「楽しかった。 元気なひまわりが咲い てほしい と話してく れました。

